

## より豊かな生き方をめざして

### 女性ふれあいセミナー

6月12日、中央公民館で平成14年度の女性ふれあいセミナー開講式と第1回講座が開かれました。今年度の学習主題は「現代社会に目を向け、より豊かな女性の生き方をめざして」。



メモをとり熱心に学ぶ学級生の皆さん

## 配水塔からの眺めに感動

### 南大島浄水場を開放



配水塔からの景色を眺める見学者

町では水道週間中の6月2日、水の大切さを理解してもらおうと南大島浄水場を一般開放しました。災害時の応急給水確保と安定供給を図るため、浄水場内に昨年6月配水塔が完成。今回初めて一般開放したもので、参加者は高さ約30mの配水塔からの景色を楽しみました。また、管理棟内部の公開や東小4年生が事前に見学したときの感想文や絵なども展示されました。親子で配水塔に登った江口の今成登美雄さんは「町全体が見渡せ、とても素晴らしい眺めで感動しました」と話していました。

## 元気な老後を過ごすために

### 介護セミナー

町社会福祉会館では6月8日、元気な老後を過ごすために、村山鍼灸院長を講師に迎え「健康になるためのツボ療法」の介護セミナーを開きました。



ツボ治療を体験する参加者

## 親子のふれあいを深めて

### 館林青年会議所主催で竹細工



水鉄砲作りに挑戦する家族づれ

6月23日、ふるさとの広場で館林市・板倉町・明和町の親子を対象に「竹を使って何か作ってみませんか」のイベントが、館林青年会議所主催で開かれ、関係者ら約130人が参加しました。

これは、同会議所青少年委員会が、親子のふれあいを深めてもらおうと企画。親子で竹馬や鉄砲作りに挑戦しました。お昼には流しそうめんが振る舞われ、手作りの竹のはしと器で味わいました。参加者は「竹馬を見て、お父さんすごい!と言われ、父親の威厳回復ですよ」と笑顔で話していました。